

24. Oktober 2025

Verabschiedung von Frau Holand

Am 23. Oktober 2025 wurde Frau Holand in einer gebührenden und sehr schönen Feier als Schulamtsdirektorin verabschiedet. Viele liebe Worte, wertschätzende Beiträge und persönliche Erinnerungen machten deutlich, wie sehr sie im Schulamt und bei den Schulen im Landkreis Neu-Ulm geschätzt wird.

Seit 2009 war Frau Holand im Schulamt tätig und hat in dieser Zeit viele verschiedene Aufgaben und Stationen durchlaufen. Besonders am Herzen lagen ihr stets die Fortbildung und Weiterentwicklung – nicht nur der Lehrkräfte, sondern jedes einzelnen Menschen, mit dem sie zusammenarbeitete.

Mit sehr großem Engagement, überaus fundierter Fachkenntnis und überragender Herzlichkeit hat sie die schulische Arbeit im Landkreis geprägt. Für ihren unermüdlichen Einsatz und ihre Menschlichkeit sagen wir herzlich Danke und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute.



Foto: Yvonne Reizle